

## La mise en place de l'Union monétaire de l'EAC à l'étude au Burundi

APA, 28-02-2011 Bujumbura (Burundi) - Les experts de la Communauté Est-Africaine (East African Community, EAC) sont réunis depuis lundi à Bujumbura, afin de négocier la mise en place du protocole sur l'Union monétaire des Etats de l'EAC, troisième phase vers l'intégration de la Communauté Est-Africaine après l'Union douanière et le Marché commun, prévue pour entrer en vigueur en 2012, cette étape facilitera la tâche aux hommes d'affaires surtout qu'ils seront plus obligés de se déplacer avec de l'argent à l'intérieur de la Communauté Est-Africaine, a expliqué une source proche du ministre burundais en charge de l'intégration régionale.

Cette session de cinq jours, va permettre aux experts de l'EAC provenance du Burundi, du Rwanda, de la Tanzanie, de l'Ouganda et du Kenya, de discuter sur des questions en matière financière et fiscale, jadis réservées au ministre des Finances des pays membres de l'organisation sous régionale et à la Banque Centrale afin d'arriver à la convergence macro-économique des pays de la Communauté. Cette étape aboutira à une politique monétaire et douanière commune de l'ordre du jour du sommet de l'EAC prévu en avril prochain et qui sera essentiellement consacré au protocole de l'Union monétaire de 2012. La réussite de cette étape permettra de lever les équivoques pour aller à une formulation politique indiquant la même source.